

Rückblick Ausflug 2013

Bootsfahrt fiel ins Wasser

Am vergangenen Sonntag starteten 13 mutige Kegelfreunde im Nieselregen nach Speyer zu einer Bootsfahrt. Es war kein gutes Omen, doch unser Obersegelmeister Günter Oßfeld schaute gen Himmel und versprach uns Sonnenschein in Speyer. Auf dem Boot angekommen hat der Regen tatsächlich für einen kurzen Moment aufgehört, ehe er nach 15 Minuten zurückkehrte. Nach der 1,5-stündigen Fahrt machten wir den Bauernmarkt unsicher. Einige „Haag“ konnten wir nicht mehr halten, da die Bootsfahrt doch zu sehr den leeren Magen strapazierte, und somit schlenderten wir mehr oder weniger gemeinsam auf und ab. Verloren im Getümmel zwischen leckeren Broten und Trockenblumen fanden wir sogar skurrile Verkaufsgegenstände wie einen Esel für ca. 300-500€.

v.l.n.r. Lothar Maier, Josef Frei, Günter Oßfeld

Gegen 17 Uhr trafen wir uns zum Kaffee am Dom wieder. Dort hatte die kleine Samira beim Tauben jagen und Pfützen springen sichtlich ihren Spaß, ehe es in Richtung Motorsportclub ging, wo wir unser Abendessen verputzten. Durch die riesigen Portionen kam jeder auf seine Kosten und wir ließen den Abend gemütlich ausklingen.